

Antrag B90/Die Grünen-Fraktion

Beratungsfolge	Termin
Gemeindevertretung	20.06.2022

Betreff:

Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen

Einrichten einer Abtrennung entlang der B275 in Langenhain zwischen Mühlenweg und Hauptstraße

Antrag:

Der Usatalradweg und der entsprechende Fußweg führen in Langenhain-Ziegenberg zwischen dem Mühlenweg und der Hauptstraße direkt entlang der B275 als gemeinsamer Rad- und Fußweg. Es handelt sich um eine ernst zu nehmende Gefahrenstelle. Man traut sich kaum, mit Kindern zu Fuß, mit einem Laufrad oder Fahrrad über den Mühlenweg ins Usatal und weiter zum Maiberg zu fahren – immer in Angst, dass die Kinder zu dicht an die B275 fahren oder sogar stürzen und von den schnell fahrenden Fahrzeugen erfasst werden.

Um hier für Sicherheit zu sorgen, sollte eine Abtrennung erfolgen, beispielsweise ein Geländer, oder eine Leitplanke mit zusätzlichem Schutz auf der Innenseite. Der Aufbau müsste so schmal wie möglich ausgeführt werden, damit auf dem Weg noch Begegnungen z.B. zweier Fahrräder oder von Fahrrädern mit Fußgängern möglich bleiben.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt in Verbindung mit den zuständigen Straßenverkehrsbehörden eine praktikable Möglichkeit zu erarbeiten, um eine bauliche Trennung des Rad-/Fußweges entlang der B275 in Langenhain-Ziegenberg, zwischen dem Mühlenweg und der Hauptstraße zu realisieren, dass Fußgänger und Fahrradfahrer, insbesondere kleinere Kinder davor geschützt werden, auf die Fahrspur der B275 zu geraten. Falls erforderlich, ist ein Sachverständiger hinzuzuziehen.

gezeichnet
Fraktionsvorsitzende/r